Quelle: Dülmener Zeitung

Auszug vom: 6. Juni 2017

Pkw-Fahrerin schwer verletzt

DÜLMEN. Schwer verletzt. wurde eine Dülmenerin bei einem Verkehrsunfall am Samstagmittag. Um 12.30 Uhr befuhr die 20jährige Pkw-Fahrerin die K 28 (Dernekamp) aus Richtung Hiddingsel in Richtung Dülmen. In Höhe der Unfallstelle geriet sie auf den rechten Grünstreifen. verlor die Kontrolle über ihr Fahrzeug und schleuderte auf den linken Fahrbahnrand. Dort touchierte sie einen Leitpfosten, über-

schlug sich und kam auf einem Feld auf der rechten Fahrzeugseite zum Liegen. Ersthelfer bargen die verletzte Fahrerin aus dem Fahrzeug, das Totalschaden (Höhe des Sachschadens etwa 5.000 Euro) erlitt. Ein ebenfalls eingesetzter Rettungswagen brachte die Fahrerin schwer verletzt ins Clemens-Hospital nach Münster. Lebensgefahr bestand nach Angaben der Polizei nicht.



Eine 20-jährige Dülmenerin überschlug sich mit ihrem Fahrzeug im Dernekamp.

DZ-Foto: Polizei